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ELECCIONES 
AUTONÓMICAS 

_EDICO político o 
político médico. Largos años de militancia en el 

PSOE quedaron atrás después del desenlace personal 
de la crisis que le hizo salir de la presidencia de la 

Diputación madrileña. 
Su posterior aterrizaje en el Centro Democrático 

Social le convierte ahora en uno de los hombres clave 
del partido de Adolfo Suárez. A su bagaje político une 
Carlos Revilla su experiencia de los meses en que fue 

presidente de la Diputación de Madrid 

Carlos Revilla, candidato del CSD, 
a la presidencia de la comunidad autónoma de Madrid 

«LA AUTONOMÍA 
DE MADRID ES 

INTENCIONADAMENTE 
TARDÍA» 

Wlida-—¿Cuáles son las 
des políticas del CDS 

—Sus posibilidades son 
grandes. El CDS debe cumplir 
su papel de organizar política
mente un espacio en el cual se 
asienta una importante capaci
dad modernizadora para este 
país. El CDS aporta, además, 
un factor de conciliación, que 
este país necesita. Si se siguen 
produciendo las escaramuzas a 
que estamos asistiendo, todavía 
sería más necesario. La transi
ción se inicia con la elimina
ción de las aristas y de los ex
tremos. 

—Eso es el centro... 
—La transición no podía ha

cerla la derecha conservadora, 
porque eso sería el continuis
mo. Pero la izquierda socialista 
tampoco podía, porque aporta
ba un factor de ruptura y de 
revolucionarismo, que tampo
co era aceptado. Entonces es 
necesario que haya un centro 
que realizase esa transición, 
que llenase el abismo que sepa
raba las dos Espartas, que sua
vizara el antagonismo entre la 
derecha y la izquierda y que 
diera la confianza a los españo
les de que la convivencia es 
posible. 

—Pero, ese centro fie des
truido. 

—Ni la derecha ni la iz-

Suierda podían alcanzar el po-
er si no era mediante esa des

trucción. Destruir el centro 
significa destruir la parte mo
dernizadora, de auténtica vo
cación democrática, la que mas 
coherencia muestra con ese 
sector de la población española 

sobre el que se va a asentar esa 
posibilidad modernizadora. 

—El CDS estará más cerca 
del Partido Socialista que de la 
derecha, aunque sólo sea invo
cando el ejemplo del propio en
trevistado, que milito durante 
años en el PSOE. 

—El CDS es un partido pro
gresista, con un componente li
beral y radical que engarza 
con la esencia liberal y radical 
española. Es un partido con 
una gran vocación social, pero 
no alentada desde plantea
mientos ideológicos del pasado, 
que es necesario ir abandonan
do paulatinamente, sino desde 
la realidad española, que es ne
cesario ir profundizando. La 
política del CDS tiene una 
orientación con zonas secantes 
con el Partido Socialista y no 
con la derecha conservadora. 
Puede tenerlas con esa parte 
de la derecha que también de
sea una modernización. 

—Entonces, hay dos dere-

—Hay una derecha que ne
cesita que la sociedad sea más 
de derechas para asentarse y 
alcanzar el poder. Y hay otra 
derecha que necesita que la so
ciedad avance hacia posturas 
de cambio para acreditarse y 
defender sus intereses. 

—La candidatura de Carlos 
Revilla a la comunidad autóno
ma se habrá producido en vista 
de su anterior experiencia como 
presidente de la Diputación de 
Madrid. 

—Sin duda que a la hora de 
la designación por parte del 
CDS ha contado con mi expe

riencia y mis conocimientos al 
frente de la Diputación de Ma
drid y como concejal del 
Ayuntamiento. La comunidad 
autónoma tiene un territorio 
idéntico al que ha sido el de la 
Diputación, y sus característi
cas, necesidades, recursos y 
problemas no cambian por el 
hecho de pasar a ser comuni
dad autónoma. Lo que sí cam
bia es el modo de cómo esa 
problemática se resuelve, en
garzado en el Estado de las au
tonomías. Se introducen facto
res de solidaridad, de mayor 
democratización, de mayor 
responsabilidad. La autonomía 
de Madrid es intencionada
mente tardía, que ni ha benefi
ciado a la construcción del Es
tado de las autonomías ni a 
Madrid. 

—¿Cuáles son las líneas pro
gramáticas generales que pre
senta su candidatura? 

—Vamos a insistir en la ne
cesidad de recuperar ese en
canto de las primeras eleccio
nes municipales democráticas. 
Se han producido hechos que 
pueden haber conducido al de
saliento no ya respecto a la ges
tión de los partidos, sino al va
lor de la propia democracia. 
Ha habido una debilitación en 
el tratamiento de las institucio
nes que se han visto cortocir-
cuitadas por los problemas de 
los partidos. Eso hay que cam
biarlo. Es necesaria una digni
ficación institucional, que in
cluye un tratamiento conside
rado de todos los que están al 
servicio de la Administración 
pública. Hay que abandonar 
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vicios que se arrastran desde la 
época de la clandestinidad o de 
la oposición. Es necesario que 
los que están al servicio de la 
Administración entiendan que 
sus horizontes profesionales no 
se ven rebajados, sino todo lo 
contrario, con el ejercicio al
ternante de la democracia. 

—Y tendrán ustedes priorida
des respecto de los grandes pro
blemas. 

—Es necesario atender al 
problema del paro de un modo 
técnicamente correcto y en so
lidaridad. Eso significa promo
ver el asentamiento de indus
trias pequeñas y buscar donde 
puedan existir facilidades para 
el desarrollo de las industrias. 
Es necesaria la recuperación 
de los patrimonios vecinales 
comunales para que se vea re
forzada la autonomía de los 
municipios e incluso para que 
en ocasiones se produzca entre 
los municipios una mayor cola
boración obligada por la colín -
dancia de esos patrimonios. 

—Veamos cual es su actitud 
respecto del control del gasto 
publico. 

—Hay que buscar una ma
yor claridad y control en el 
gasto público. Hay que estable
cer una relación óptima entre 
lo que al ciudadano le cuestan 
los impuestos y el rendimiento 
social que recibe. Ha habido 
alegría en la administración de 
los recursos públicos. Es nece
saria una evaluación previa de 
los recursos y de las necesida
des. Las corporaciones locales 
no se tienen que convertir en 
mecenas que van repartiendo 
el dinero a veces con un plan
teamiento sectarista o partidis
ta. No se pueden vivir los cua
tro años de mandato en conti
nuo electoralismo. 

—Sin duda hay otros proble-

fan corruptos, incluidos los 
eos del Partido Socialista. 
Hes el tiempo ha venido, 
"aeiadamente, a traer una 
de hechos respecto de los 

•tes se puede pensar que los 
pionarios están en su obli-
ion de controlar y de vigi-
1 los políticos. 
Mas problemas. Por ejem-
~ ordenación de bu carre-

fiso es muy importante en 
comunidad autónoma. La 

pación de las carreteras 
^ntido confiuyente en Ma-
" tiene una justificación y 

fc¡*igen. Pero creo que es ne-
o acometer su modifica-
Hay transportes que no 

amenté tienen que pa-
r Madrid capital y que 

?en circunvalar, facüitan-
circuitos de distribución en-

^^tóones norteñas y siíre-
mas que les preocupan » % del país y dando vida a 
des. „ I? ^nas que queden atrave-

—Cuando yo estaba e%C Por las nuevas vías de 
Diputación propuse un fornicación, 
quinquenal para la sierra fllt ** rique; 
te, que quedó abortado y ¡J|̂ !JfÍB«a-
después no se ha vuelto * 
blar de él. Es necesario f . 
en marcha planes que fl i 
limiten al mandato que *j)i 
recibido, sino que rebase,., 
mandatos electorales si ^ dCvque « d " ^ 6 mmediata-
necesario desde el P " " ^ ? después de mi salida, 
vista técnico. Hay que dar \j¡:<*e los trabajos consistía en 
tinuidad a las cosas. NolCTjJar las consecuencias de 
ser que cada nuevo Gob»*̂ . ̂ corporación a mercados 
que llegue signifique un»$¡? *umSlios en un futuro. Es 
continuidad. Cuando Ueí^Sfno prever las cosas y ac
ia Diputación dije que es \¿f «Je modo que los que ven
dad que los políticos tíenei,.T'¡detrás estén en condicio-
vigilar el funcionamiento % ae resultar beneficiados de 
Administración pública, PwJ.Ue se ha hecho. A mí me 
que también es verdad qr i<> ĉe sonrojo al ver que se 
íticos. k • e n marcha un campaña 

—¿Para qué? â  "formación acerca de lo 
—Dije que en ningún Jsj¿ significa la autonomía, 

está escrito que los pouticos^pafta que ya iniciamos en 

' íjL~Es importante y hay que 
V» *Sí e c e rk ^e u n m °d° orga-

¡-do, orientando sus merca-
j. En la comisión para el es-

#'• *¡j° de la autonomía de Ma-
- *eh»que ** dihiy6 inmediata-

punf.A'1^ después de mi salida. 

el momento en que creíamos 
que era oportuno, y que se ha
ya perdido tanto tiempo y aho
ra casi se la hace coincidir con 
la campaña electoral. 

—¿Y qué acción cultural se 
debe promover desde los órga
nos de gobierno de la autono
mía? 

—No hay que enfocar la po
lítica cultural como una políti
ca empresarial. Ni el Parla
mento ni el Gobierno autóno
mo tienen por qué convertirse 
en una empresa de promoción 
de espectáculos. Es cierto que 
hay que ayudar a que determi
nados espectáculos lleguen a 
zonas adonde no llegarían sin 
subvención. Pero es necesario 
que la cultura sea generada «in 
«tu». Lo que sucede es que cul
tura no es solamente llevar un 
espectáculo. Cultura son mu
chas manifestaciones cotidia
nas, y a ésas hay que darles 

categoría cultural o contenido 
cultural, es decir, que sean 
consideradas como manifesta
ciones culturales por los pro
pios vecinos y ciudadanos. La 
comunidad autónoma debe 
trabajar con esa filosofía, reci
biendo sugerencias y fomen
tándolas. . , 

—Pero en la cultura lo más 
importante es el hecho diferen
cial... 

—No se puede decir «esto no 
recibe subvención porque yo 
ya decido que no es bueno». 
Hay otras cosas. En el ámbito 
musical proponemos la crea
ción de un orfeón de Madrid. 
Fomentaremos la creación de 
grupos teatrales. Daremos un 
amplio tratamiento al deporte. 

—¿Cómo deben ser bu rela
ciones de la comunidad autóno
ma con el poder central? 

—Sería falso buscar estimu
laciones románticas del hecho 
de la autonomía. Las relacio-

l l E s necesario atender al problema 
del paro de un modo técnicamente 

correcto y en solidaridad, promoviendo el 
asentamiento de industrias pequeñas y 

buscando, donde puedan existir, facilidades 
para el desarrollo de las industrias 

Hay que buscar una mayor claridad y 
control en el gasto público, estableciendo 

una relación óptima entre lo que al 
ciudadano le cuestan los impuestos y el 

rendimiento social que recibe 
Es verdad que los políticos tienen que 

vigilar el funcionamiento de la 
Administración pública, pero también es 

verdad que los funcionarios tienen el deber 
de vigilar a los políticos 

Las relaciones entre la comunidad autónoma 
con el poder central deben ser las propias 
de un componente del mosaico general del 

Estado, defendiendo los derechos 
e intereses de los ciudadanos £ V 

nes deben ser las propias de un 
componente del mosaico gene
ral del Estado, defendiendo los 
derechos e intereses de los ciu
dadanos, evitando que entren 
en colisión con los de los ciuda
danos de otras comunidades 
autónomas, promoviendo la 
cooperación con las comunida
des colindantes. Madrid, que 
tiene un área comercial dos 
veces y media mayor que su 
área territorial, que se extien
de en su influencia a otras pro
vincias, no puede dejar de en
tender su autonomía como el 
modo de establecer ese tipo de 
relaciones del modo más eficaz 
y beneficioso para ambas par
tes 

—Y llegó la hora del pronós
tico sobre la jornada electoral 
del 8 de mayo. 

—Nosotros vamos a estar en 
el Parlamento madrileño, aun
que no sabemos cuál va a ser la 
amplitud de esa representa

ción. Creemos que es muy im
portante que el CDS esté ahí 
para asegurar la existencia de 
una oposición que garantice a 
los ciudadanos madrileños que 
no se va a repetir una serie de 
hechos que han sucedido a lo 
largo de estos cuatro años pasa
dos. Nosotros vamos a decir a 
los ciudadanos de Madrid que 
entendemos que no es bueno 
para ellos que el Partido Socia
lista siga estando en el Gobier
no. Si estamos en el Gobierno, 
vamos a servir al pueblo de 
Madrid. Y por lo que a mí res^ 
pecta, creo que es conocido mi 
talante, mi forma de actuar, mi 
forma de entender la democra
cia, mi resuelta oposición a to
do lo que sea actuación equívo
ca y de cuyas razones no pueda 
darse cuenta al pueblo clara
mente. 

Pedro CALVO HERNANDO 
Fofos: Fernando BERENJENO 
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• El 26 de marzo tuvo lu
gar en los locales del centro 
socio-cultural El Soto, de 
Móstoles, el I Encuentro 
Cooperativo de la Zona Sur 
de la Comunidad Autónoma 
de Madrid, en el que se tra
taron problemas generales 
que afectan al mundo coo
perativo y que servirá para 
establecer un punto de 
unión entre cooperativistas 
y Administración local. En 
el I Encuentro se celebraron 
mesas de trabajo sobre * As
pectos económicos y fiscales 
de las cooperativas de tra
bajo asociado» y (Problemas 
empresariales prácticos de 
las cooperativas de trabajo 
asociado». A continuación 
se celebró una mesa redon
da sobre *La organización 
del movimiento cooperati
vo», en la que participaron 
José Sanromá, Juan Carlos 
Zugaste, Enrique Benedicto 
y Ángel Vidal. 

El acto, que estuvo patro
cinado por el Ayuntamiento 
de Móstoles, fue organizado 
por la Unión Cooperativa 
Obrera y las siguientes so
ciedades cooperativas: Grá
ficas Futura, Cime, Santo 
Domingo, Ébano, Rayuelo, 
Cohume, Velisa, Sahur, Cal-
tec, CMO, INME, Sesean, 
Colomar, Publidist, Grupo 
14, Forjas Vecina, Geralgas, 
Derypíast y Scorpyos. 
• Desde el 14 de marzo y 
hasta el 9 de abril estará 
abierto el plazo de matricu-
lación para el centro prees-
colar infanta Cristina, de 
Navalcarnero. Para el curso 
escolar 83/84 existen 800 
plazas para niños nacidos 
en 1978 y 1979 residentes en 
Navalcarnero. La admisión 
será por orden de nacimien
to, con preferencia para los 
nacidos en 1978, preferencia 
extensible a los afectados 
por el síndrome tóxico, 
acreditando la situación 
mediante documentación 
oficial. La distribución se 
hará por criterio de proxi
midad al domicilio familiar. 
Los alumnos que realicen 
por primera vez su inscrip
ción tendrán que presentar 
un certificado del Ayunta
miento, fotocopia de la hoja 
del libro de familia y foto
grafía tamaño carné. 

• £1 número de volúmenes 
con que cuenta la joven bi
blioteca municipal de Gri
ñón asciende por encima de 
los dos mü; actualmente 
cuenta con 180 socios y el 
número medio de lectores 
diarios es de treinta. Esta 
biblioteca pondrá a disposi
ción de sus usuarios las si
guientes revistas, a las que 
se ha suscrito: (Mundo 
Científico», (Cambio 16», 
(Castillo», «Labores del Ho
gar», *Mecánica Popular», 
tMortadelo», (Onzevara» y 
(Seguimiento Municipal». , 

Las plantaciones ocuparán 20 hectáreas, un tercio total del parque 

REFORESTACION DEL PARQUE 
NATURAL EL SOTO, DE MÓSTOLES 
El próximo verano quedará abierto al público el parque natural El 

Soto, de Móstoles, una vez que finalicen los trabajos de 
reforestación de la finca, que se iniciaron a primeros de año. La 

finca cuenta con un total de 60 hectáreas, de las que 20 están 
siendo refforestadas 

La Delegación de Parques y 
Jardines del Ayuntamiento 
mostoleño ha invertido duran
te el año pasado 92 millones de 
Í>esetas con el fin de asegurar 
a infraestructura de la Casa 

de Campo de Móstoles, como 
popularmente se la conoce en
tre los vecinos de la localidad. 
La finca se encuentra actual
mente cerrada, con una valla 
de 3.000 metros, compuesta de 
zócalo de hormigón y verja 
metálica, con una altura de dos 

red secundaria se encuentra en 
periodo de ejecución y se colo
carán más de 500 bocas de rie-
fo y 13.600 metros de cañería. 

II riego se efectuará con una 
treintena de aspersores, que 
tienen un alcance de 30 metros 
de radio. 

PASEOS 
Y APARCAMIENTOS 

En el interior de la finca se 
ha realizado un camino peri-

La próxima corporación tendrá que 
solucionar el problema de la instalación 

de una depuradora, cuyo coste ascenderá 
a 800 millones de pesetas 

metros, y tiene nueve accesos 
para el público. 

Está instalada la red prima
ria de riego, que junto al equi
po de impulsión que utiliza el 
agua de los viejos pozos ali
mentará del preciado líquido a 
todas las zonas del parque. La 

metral asfaltado de 1,5 kilóme
tros de largo para desviar la 
circulación de vehículos fuera 
del parque, se ha levantado un 
puente sobre el arroyo y junto 
a los campos de fútbol se han 
construido 200 aparcamientos. 
También se ha suprimido el 

vertedero y en su lugar se han 
creado otras 500 plazas de 
aparcamiento para los visitan
tes del parque. A esto hay que 
añadir que se ha arreglado el 
paseo central, que tiene una 
longitud de un kilómetro, y en 
la margen izquierda un camino 
de servicio y vigilancia que re
corre el lado externo del cerra
miento. 

La base forestal del parque 
natural de El Soto está consti
tuida por la vieja olmeda, que 
estaba a punto de desaparecer 
ante la falta de cuidados y las 
enfermedades que contraía. El 
bosque fue recuperado me
diante la tala de 1.500 ejempla
res enfermos y al someter a 
otros 1.500 ejemplares que se 
consideraban recuperables a 
un tratamiento fitosanitario; el 
costo de ambas operaciones su
puso un gasto de 1.300.000 pe
setas. 

La operación de reforesta-' 
ción se na iniciado con árboles 
y arbustos adultos, que cubri
rán un tercio de la superficie 
total del parque, unas veinte 
hectáreas aproximadamente, 
estando previsto plantar 800 
pinos piñoneros de quince a 
veinte años, con una altura 
media entre tres y cinco me
tros, todos ellos a lo largo de la 
margen izquierda. Otros 500 
pinos de esta variedad, aunque 

Se ha suprimido el vertedero del parque, instalándose en su lugar 500 plazas de aparcamiento 

de cuatro años, serán ubicados 
en los terrenos escarpados y en 
zonas de máxima pendiente. 

Con el fin de asegurar la 
sombra necesaria para los visi
tantes en las zonas de estancia 
del parque se plantarán dos 
mil árboles de hoja caduca y 
frondosos, tales como álamos, 
sauces, chopos, plátanos, fres
nos y acacias suficientemente 
crecidos. La reforestación que
dará completada con la planta
ción de 3.000 árboles de espe
cies rústicas en todo el períme
tro de la finca y la instalación 
de cerezos de floración tem
prana a lo largo del camino 
central. 

INSTALACIÓN 
DE LA DEPURADORA 

Todas las operaciones cita
das anteriormente suponen 
una inversión de más de 
ochenta millones de pesetas, 
que quedan distribuidos en 20 
para el cerramiento de la fin
ca, 31 en la instalación de las 
redes primaria y secundaria, 
16 para los caminos y aparca
mientos y 13,5 en la plantación 
de árboles. Por otra parte, el 
Ayuntamiento tiene aprobado 
un gasto de cuatro millones pa
ra la adquisición de 150 contai
ner; para la recogida de basu
ras y 200 bancos-mesas para 
que los merenderos y zonas de 
«picnic» queden debidamente 
equipados. Pendiente aún de 
adjudicar está la ejecución del 
cerramiento interno de los de
pósitos de agua, vivero munici
pal y parque de maquinaria,-
con una longitud de 800 me
tros. Para la construcción de la 
vivienda del guarda y un al
macén de maquinaria de man
tenimiento existe una partida 
reservada del presupuesto de 
1982 por un total de seis millo
nes de pesetas. 

Para el futuro se prevé la 
instalación de iluminación, 
adecuación del cauce del arro
yo, formación del vaso del fu
turo embalse y equipamiento 
de juegos infantiles, que están 
sujetos a los recursos que se 
asignen en los presupuestos de 
1983. Aunque el problema más 
importante será la instalación 
de la depuradora para tratar 
las aguas servidas que circulan 
por el arroyo de El Soto, que 
será trasladado a la corpora
ción que surja de las próximas 
elecciones municipales, ya que 
esta obra representará una in
versión próxima a los 800 mi
llones de pesetas, que deberá 
emprenderse en colaboración 
con el Gobierno central y el 
ente autonómico, ajuicio de las 
actuales autoridades municipa
les de la letalidad. 

DIPUTACIÓN 
DE MADRID ® 

El Hospital Provincial de Madrid anuncia convocatoria pública abier
ta para la provisión, mediante el procedimiento de selección estableci
do en cada caso, de las siguientes plazas: 

• Subdirector de Servicios Centrales 
• Subdirector de Administración Periférica 
• Jefe de Sección de Organización 
• Jefe de Sección de Control de Gestión 

Los interesados pueden solicitar copia de las bases de estas convo
catorias a la gerencia o a la secretaría delegada del hospital. 

El plazo de presentación de la documentación por los candidatos 
concluye a las quince horas del día 30 de abril de 1983. 

Madrid, 29 de marzo de 1983.— El gerente del hospital, José A. 
Moreno Ruíz. 
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DIPUTACIÓN 
DE MADRID m 

El Hospital Provincial de Madrid anuncia convocatoria pública abierta 
para'la provisión, mediante el procedimiento de selección establecido en 
cada caso, de las plazas de profesor jefe de los siguientes servicios: 

• Medicina preventiva 
e higiene hospitalaria 

• Microbiología 
• Oncología 
• Rehabilitación 

• Bioquímica 
• Estomatología 
• Hematología y hemoterapia 
• Inmunología 
• Medicina nuclear 

Los interesados pueden solicitar copia de las bases de esta convocatoria 
a la gerencia o a la secretaria delegada del Hospital. 

El plazo de presentación de la documentación por los candidatos conclu
ye a las quince horas del día 30 de abril de 1983. 

Madrid, 29 de marzo de 1983.— El gerente del hospital, José A. 
Moreno Ruiz. 
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